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Bei allen Fragen sind geforderte personliche Strafen anzugeben sowie die Art und
der Ort der Spielfortsetzung. Es handelt sich bei allen Fragen um Szenen aus
Spielen im Herrenbereich, wenn nicht anders angegeben.

Frage 1

Bei der Strafstolausfuhrung tauscht der Schutze unsportlich, indem er unmittelbar in
der Ausholbewegung vor dem Schuss stoppt und wartet, wie sich der Torwart beweqgt,
welcher sich zu fruh von seiner Torlinie gelost hatte. Der anschliel3ende Schuss geht
am Pfosten vorbei ins Toraus. Wie entscheidet der Schiedsrichter?

Frage 2

Beim Abstol} lupft der Torhuter den Ball zu seinem Verteidiger, der wieder
zuruckkopft. Nun nimmt der Keeper den Ball mit der Hand auf und schlagt ihn schnell
ab. Entscheidung?

Frage 3
Ein Spieler des Gastes ist Uber eine Aussage eines Zuschauers so verargert, dass er vom
Spielfeld lauft und dem Zuschauer einen Schlag versetzt. Entscheidung?

Frage 4

Bei der Strafstof3ausfuhrung steht der Torwart mit beiden Beinen circa einen Meter vor der
Torlinie. Den auf das Tor geschossenen Ball wehrt der Torwart uber die Torauslinie ab. Wie hat
der Schiedsrichter zu entscheiden?

Frage 5

Ein Auswechselspieler warmt sich neben dem Tor der Heimmannschaft auf. Als ein
gescheiterter Pass der Gaste Richtung Torauslinie rollt, mochte er das Spiel schnell machen
und den Ball zum Torwart spielen. Er lauft dazu etwa einen Meter auf das Spielfeld, kann den
Ball aber nicht erreichen, welcher ins Toraus rollt. Wie muss der Schiedsrichter entscheiden?

Frage 6

Bei einem auf das Tor geschossenen Ball rettet der Abwehrspieler in hochster Not einen Meter
vor der Torlinie fur seinen bereits geschlagenen Torwart, indem er den Ball zu einem
gegnerischen Angreifer schieldt, der beim Torschuss seines Mitspielers im Abseits gestanden
hatte. Bei der Aktion des Verteidigers handelt es sich um ein eindeutiges Spielen des Balles
und nicht um einen abgeprallten Ball. Entscheidung?




Frage 7

Der Spieler mit der Nummer 7 der Heimmannschaft wirft aus Verargerung einen Schuh nach
A) Seinem eigenen Trainer
B) Dem gegnerischen Trainer
C) Einem Zuschauer hinter der Bande

Wie lauten die richtigen Spielfortsetzungen?

Frage 8

Der Torhuter fangt eine Flanke aus der Luft ab. Er legt den Ball vor sich auf den Boden und wird
von einem Angreifer angelaufen. Nun nimmt er den Ball mit den Handen auf und beraubt dem
Sturmer eine klare Torchance. Entscheidung?

Frage 9

Ein Sturmer verlasst das Feld Uber die Torauslinie, um sich einer Abseitsstellung zu entziehen.
Nun lauft er auf das Spielfeld und attackiert den Torhuter. Dieser reagiert, indem er den Ball mit
den Handen aufnimmt, nachdem er ihn zuvor von einem Mitspieler zugespielt bekam. Wie muss
der Schiedsrichter entscheiden?

Frage 10

Nach einer Flanke in den Strafraum stolden ein Verteidiger und ein Sturmer mit den Kopfen
zusammen und bleiben beide, schreiend vor Schmerz, liegen. Wie geht das Spiel weiter,
mussen die beiden verletzten Spieler vom Platz, sofern sie eine Behandlung benotigen?

Frage 11

Nach einem verwarnungswurdigen Foul im Mittelfeld, mochte der Schiedsrichter den bereits
verwarnten Spieler mit der Nr. 8 der Heimmannschaft mit ,Gelb-Rot" des Feldes verweisen.
Bevor der Unparteiische das Spiel unterbrechen kann, ergibt sich fur die Gaste ein sehr guter
Vorteil, den der Referee gewahrt. Das Spiel verlagert sich in den Strafraum, wo nun der
zuruckgelaufene Spieler mit der Nr. 8 den Ball ins Toraus schieldt. Entscheidung?

Frage 12

Strafstold. Der Torwart l0st sich zu fruh leicht von seiner Linie und der Schutze schiel3t den Ball
gegen den Pfosten. Den zuruckprallenden Ball kann der Schutze ins Tor schiel3en. Wie muss
der Schiedsrichter entscheiden?

Frage 13

Der Torwart rutscht beim Abstol} aus und trifft den Ball mit dem Schienbein, welcher deswegen
nur wenige Meter weit rollt. Kurz bevor der einschussbereite Stirmer an den Ball gelangen
kann, schiel3t ihn der Torwart weit in die gegnerische Halfte. Entscheidung?




Frage 14

Vor der Einwurfausfuhrung durch die Nr. 2 des Gastes, spuckt der Heimspieler mit der Nr. 11
Richtung Einwerfer, verfehlt diesen aber nur knapp. Der neutrale Schiedsrichter-Assistent hat
dieses Vergehen erkannt und hebt sofort die Fahne, der Schiedsrichter Ubersient dieses
Zeichen jedoch und lasst weiterlaufen. Nun kommt es zu einem fahrlassigen Foulspiel der Nr. 7
des Gastes, welches der Schiedsrichter ahndet. Der Freistol3 wird schnell ausgefuhrt und das
Spiel lauft wieder, erst jetzt erkennt der Schiedsrichter das Zeichen des Assistenten.

Entscheidung?

Frage 15

Im Strafraum der Gaste mochte die Nr. 11 der Heimmannschaft auf das Tor schiel3en. Da der
Auswechselspieler, Nr. 17 Gast, den Sturmer irritieren mochte wirft er einen weiteren Ball auf
den Spielball, der Stirmer kann unter Storeinflussen abschlie3en, verfehlt das Tor allerdings.
Was muss der Schiedsrichter entscheiden?




